

## 3/17 食器セット、赤ちゃんに贈呈

赤ちゃんにオケクラフトの食器セットを贈る「すくすくギフト事業」の贈呈式が3月17日、地域福祉センターで開かれました。乳児の身体測定などを行う、ひよこクラブの例会に訪れた親子に井上町長らがギフトを手渡し、「もったいぶらずにどんどん使って」と呼び掛けました。対象は25年度中に生まれた町内の赤ちゃん16人で、オケクラフト30周年記念事業の一環として行われました。



## 3/20 白樺のかご作り学ぶ

中央公民館は3月20日、同館ロビーで白樺樹皮を使ったかご作りのワークショップを開きました。講師に白樺樹皮細工に精通し、自身の工房も構える谷幸子さん（西町）を招き、主婦ら6人がテープ状にカットした樹皮を四つ目に組んでかごに仕上げる方法を学びました。谷さんは、目印となる番号がふられた自作のキットを用意するなど、初心者にも分かりやすい内容で指導していました。



## 3/26 元気にピンポン卓球教室

春休み小学生卓球教室が3月26日から28日までの3日間、スポーツセンターで行われました。初日となった日は小学生23人が参加し、北見市卓球協会の小田央朗さんからラケットの持ち方やボールの打ち方などの基本技術を教わりました。会場では、アシスタントの北見柏陽高校卓球部員によるスピード感溢れるラリーも披露され、参加した児童からは大きな歓声が上がっていました。



## 4/9 熱戦、春季ミニバレー大会

春季町民ミニバレーボール大会が4月9日に開幕し、会場のスポーツセンターでは選手たちが熱の入った試合を展開しています。今大会には、混合の部に9チーム、女子の部に7チームがエントリー。リーグ戦の初日となったこの日、選手たちは絶妙なトスから鋭いスパイクを放ったり、息の合ったブロックを見せるなど、爽やかな汗を流しながら仲間との交流を楽しんでいました。

